



Communiqué de presse
Service Presse et Communication
11 février 2021

LE MARECHALAT DE LA COUR COMMUNIQUE

La Maison du Grand-Duc a été contactée concernant un compte Linkedin actif qui circule au nom de Son Altesse Royale le Grand-Duc.

La Maison du Grand-Duc tient à préciser que le profil « Grand Duke Henri » visible sur la plateforme en question, ainsi que les activités associées, n'ont aucun lien avec le Grand-Duc, respectivement la Maison du Grand-Duc, ni avec la société y mentionnée. Il s'agit d'un faux.

Nous invitons le public de n'y donner aucun crédit. En cas de sollicitation, nous vous prions de ne pas donner suite et de signaler le profil auprès de Linkedin.

Le Maréchalat de la Cour a entamé les actions et démarches qui s'imposent.